



夢・挑戦

令和7年度 第3号
田鶴小学校 学校通信
令和7年 5月21日

自分の命は自分で守る② 地震津波避難訓練 (4月30日)

前号では、交通安全教室についてお知らせしましたが、今号では地震津波避難訓練についてお知らせします。どちらもスクールプランの目標の1つ、危機管理能力の向上を目指して実施しています。



地震発生！素早く机の下にもぐります。体が完全に隠れるようにし、机が動かないように足をしっかりと持ちます。

第1避難場所の運動場に避難。落ち着いて行動し、運動場では小走りで集合します。津波の可能性のある場合は、さらに高台へと避難を続けます。



1年生は6年生と、2年生は5年生と手をつないで避難します。

第2避難場所である矢櫃県道沿いの、海拔約30m地点に全員到着しました。避難指示の放送後、約11分30秒で避難を完了しました。



学校へ戻った後、今回の避難訓練について振り返りを行いました。より落ち着いて、素早く避難できるよう、11月にもう一度訓練を実施する予定です。

【地震・津波発生時の避難場所について】

実際に地震が発生した場合、「すぐーる」などの連絡システムで避難場所をお知らせする予定です。しかし、被害状況によっては連絡が取れない場合もあります。避難場所が変更になる場合もありますが、矢櫃県道避難場所に避難している可能性が高いので、ご対応をお願いいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

合同自然教室(他校との交流①) (5月14日・15日)

有田市の小学校では、5年生になると自然教室を実施しています。田鶴小学校は、初島小学校・港小学校・糸我小学校と四校合同で白崎青少年の家で自然教室を行います。

目的は、以下の通りです。

- ・豊かな自然にふれる。
- ・ふれあいを深め、よりよい人間関係をつくる。
- ・集団生活を通して公衆道徳を身につける。



四校全員の集合写真

田鶴小学校5年生 17名 初島小学校5年生 11名
港小学校5年生 17名 糸我小学校5年生 10名



交流班(四校混合班)で話し合い
話し合いの後は、この班でお弁当を食べました。赤帽が田鶴の児童です。



グランドゴルフ

交流班で行いました。学校は違っても、みんな和気あいあいとプレイを楽しんでいました。



キャンプファイヤー

4つの学校が集まり、キャンプファイヤーを行いました。それぞれの学校が持ち寄ったゲームで交流を深め、田鶴小学校は「協力じゃんけん」をしました。



フィールドサーチャー

交流班で行いました。山道を歩き、キーワードの書かれている札をみんなで協力して探します。



野外炊飯

学校別で行いました。作業を分担し、協力して作りました。みんなで作ったカレーライスは最高！

今回の活動を通して、有和中学校で同級生となる仲間との交流ができました。今後は、田鶴小学校が主催する「ヒラメの稚魚放流」「命の授業」で初島小学校や糸我小学校と、また糸我小学校が主催する「稲刈り・脱穀体験」で、さらに交流を深めていきます。

